



PULSOPOLÍTICO

EXIGE AMLO DISCULPA
A BIDEN

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Como supone que su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, estuvo enterado de las investigaciones y declaraciones contenidas en el reportaje que Tim Golden, exco-responsal de *The New York Times* aquí y editor especial de ProPublica, de que el Cártel de Sinaloa presuntamente financió su campaña presidencial de 2006, el Presidente López Obrador le exigió una disculpa.

Al continuar en su mañanera de ayer con ese caso, investigado en 2010 y que el entonces presidente Barack Obama ordenó cerrar al año siguiente —no por falta de pruebas, sino porque su Gobierno enfrentó dificultades para indagarlo, según Golden—, el Ejecutivo Federal preguntó: “¿Cómo vamos a estar sentados en la mesa hablando del combate a las drogas, si una institución de ellos —la DEA— está filtrando información y dañándose?”.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

A menos de 24 horas de que Claudia Sheinbaum declarara en la plenaria de los diputados de los partidos que la apoyan que difería de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre la injerencia del crimen en las campañas electorales y asegurar que Morena “está blindado”, Jaime

Vera, precandidato de éste y PVEM a alcalde de Mascota, Jalisco, fue ejecutado y se suma a, por lo menos, cuatro más de otros partidos asesinados también en lo que va del año.

Esa declaración en la sede de San Lázaro de la candidata presidencial del guinda y sus aliados, resultó coincidentemente desafortunada, dado el clima de violencia que prevalece en el país y que desde finales del año pasado e inicios del actual, tan se ha recrudecido que motiva preocupación no solamente entre magistrados del Tribunal, sino también de los consejeros del INE que organizarán, vigilarán y calificarán las elecciones más amplias y peligrosas, por la intromisión de cárteles de las drogas y sus sicarios, como ocurrió en las de 2021.

Siguen los berrinches de militantes de partidos políticos que no alcanzaron candidaturas a cargos de elección: ahora fueron los diputados federales del PRD Luis Espinosa Cházaro, quien era coordinador de la bancada en San Lázaro y precandidato a Jefe del Gobierno capitalino, y Marcelino Castañeda, los que se fueron.

En sesión de Congreso General, instalan el inicio de sesiones de la actual legislatura que recibirá y discutirá el paquete de iniciativas que el Presidente anunciará el próximo lunes en Palacio Nacional, aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, que se recordaba con una ceremonia en Querétaro.

Ricardo Monreal vuelve a liderar la bancada de Morena en el Senado y a presidir su Junta de Coordinación Política, luego de que Eduardo Ramírez Aguilar dejó su escaño para contender por la gubernatura de Chiapas.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico